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ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

編集後記 　千葉市は８月から、子どもの医療費助成制度に薬局窓口負担を導入
します。これで、子どもの医療費負担は２倍になり総額は約２億円です。

市は、制度変更の理由を「小中学校エアコンの光熱費｣に充てると答えました▶「３人
の子どもがいるけど、どこが子育て支援なのか」（30代･女性）と怒りを抑えきれない
様子で電話がありました。「なかなかエアコンを設置せず、設置したら今度は電気代
を子育て中の家庭に負担させるのか｣とも。誰が考えても市のやり方はひどすぎます
▶一方で、ギャンブル施設の競輪場を再整備する事業には、総額30億6,000万円のう
ち今年度２億7,995万円支出します▶国も千葉市も「丁寧な説明」が常套句ですが、「一
方的だ」「撤回すべきだ」との市民の声には「丁寧に応えて」ほしい。（Ｋ）

意見書・請願への各会派の態度
（〇=賛成、●=反対）

市民ネットワークは意見書を審議する議会運営委員会に委員がいないため、態度表明はありません。
№８は渡辺議員（無所属）が賛成しています。

№ 意見書・請願名／会派名
党
産
共

党
民
自

来
未

主
民

党
明
公

民
市

1 新型コロナウイルス等への感染症対策
の充実を求める意見書

共同提出（原案は日本共産党提案）
で可決

2 性犯罪に関する刑法の改正を求める意
見書 提出者 ● 〇 ●

3 「全世代型社会保障」ではなく真に社会保障の充実を求める意見書 提出者 ● ● ●

4 中東沖への自衛隊派遣をやめるよう求
める意見書 提出者 ● ● ●

5 加齢性難聴者の補聴器購入に対する公
的補助制度の創設を求める意見書 提出者 ● 〇 ●

6 信号機の設置に関する予算の大幅な増
額を求める意見書 提出者 ● 〇 ●

7 中高年のひきこもりに対する実効性あ
る支援と対策を求める意見書 〇 〇 〇 〇提出者

8
千葉市の教育に関する請願（トイレ改
修・エレベータ設置、新規採用職員増、養護教
員の複数配置、特別支援員の増員など）

〇 ● ● ● ●

　京成みどり台駅のトイレが多機能トイレに改修されます。
　また、未就学児が
散歩する道路に防護
柵やカラー舗装など
の安全対策が実施さ
れます。

あぐい初美

市議会報告　あぐい初美 日本共産党千葉市議団

（稲毛区）
℡ 256‐5897

一般質問の
動画はこちら

市立海浜病院の建て替えは、
市民の声をよく聞いて

市民要望が実現
駅のトイレ改修・通学路等の安全対策

稲毛駅西口の点字ブロックを調査するあぐい議員

　海浜病院の老朽化に伴い、幕張総合高校脇に整備さ
れることになった新病院について、市民が利用しやす
い病院にしていくよう求めました。
　市は「新病院の整備は、周辺環境に配慮し、バス路
線の開設など市
民が利用しやす
いものにするととも
に、職員のワーキ
ンググループを設
置し、働きやすい
環境の整備をし
ていく」と答えま
した。

稲毛駅西口の点字ブロックの
歩行が安全になるよう提案

　バス待ちの人が点字ブロック上に立ってしまう実態を
示し、視覚障害者が安全に歩けるよう対策を求めました。
　市は、「路面標示が消えているところは直し、ブロッ
クの上に並ばないよう注意喚起するシールを支柱に貼る
等の対策を行う」
と答えました。

公民館の
避難所機能が充実へ

　避難所となる公民館に停電時でも電
力の供給ができるよう、太陽光発電設
備と蓄電池を導入することが決まりま
した。
　また、防災備蓄品に栄養補助食品が
導入され食料が充実します。

京成みどり台駅

357
357

14

JR総武線幕張駅

幕張本郷駅 京成
幕張駅

京成千葉線 検見川
駅

東関東自動車道

検見川浜駅幕張
総合高海浜幕張駅

JR京葉線

幕張メッセ

JR総武線幕張駅

幕張本郷駅 京成
幕張駅

京成千葉線 検見川
駅

東関東自動車道

検見川浜駅幕張
総合高海浜幕張駅

JR京葉線

幕張メッセ

新病院建設
予定地

現・海浜病院


